

Hallo Gartenfreunde,

die Saison ist zu Ende und ab sofort ist darauf zu achten, dass die Tore immer geschlossen bzw. verschlossen sind, auch das Außentor am hinteren Parkplatz.

Es gilt ab sofort:

Die Fußgängertüren sind spätestens ab 18.00 Uhr abzuschließen.

Egal, ob man annimmt oder weiß, dass noch ein Gartenfreund in seinem Garten ist. Derjenige hat auch einen Schlüssel.

Spätestens ab November

sind alle Tore auch **tagsüber, verschlossen** zu halten.

Dh: **aufschließen, durchgehen, abschließen**, da nur selten jemand von uns anwesend ist. Wir beugen so Straftaten vor, und sparen uns Ärger mit unseren Versicherungen. Es gibt Hinweise, dass am hinteren Parkplatz schon unbekannte KFZ standen und auch Handy-Fotos gemacht worden.

Mit freundlichem Gruß, der Vorstand

Barth, 25.09.2024